



Communiqué
Le 14 juin 2023

A l'occasion de la journée mondiale contre la faim, les boulangeries Mathieu déploient leur « baguette solidaire »

Les boulangeries artisanales Mathieu sont portées par des valeurs et notamment celle de l'humanisme. En ce 15 juin, journée mondiale contre la faim, la « baguette solidaire » initiée dans la boulangerie de Hem, est déployée dans les 3 boulangeries artisanales et fait l'objet d'un coup de projecteur.

Initiée en 2019 dans la boulangerie de Hem, la « baguette solidaire » est un concept simple. Toute personne qui en a les moyens et l'envie achète une baguette lors de son passage en boulangerie et la dépose dans une huche spécifique. La baguette est dès lors mise à disposition de toute personne qui a faim et qui n'a pas suffisamment de ressources pour l'acheter.

Une nouvelle PLV a été créée pour sensibiliser l'ensemble des clientes et clients à ce geste généreux.



**"Le pain est la base de la générosité.
Il se partage sans calcul, sans retenue, pour nourrir les corps et apaiser les cœurs."
Christian Bobin**

Adresses des boulangeries Mathieu : 82 rue du Molinel à Lille ; 5 rue du Général Leclerc à Hem ; 4 avenue Pierre Mauroy - Terrasses Eat and Fit - à la limite entre Marcq-en-Barœul et La Madeleine.

Pour en savoir plus : Noémie Pouille, Chargée de communication
communication@laboulangeriemathieu.com - 03 20 63 05 14